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Nisrine Boukhari ist eine in Wien und Stockholm lebende Künstlerin und Theore-
tikerin. Seit 2012 erforscht sie den Zustand des "Mind Wandering" und untersucht 
die Rolle der Sprache bei der Schaffung immersiver, poetischer Erfahrungen. Sie 
hat den Begriff "Wanderismus" geprägt, um einen Geisteszustand zu beschrei-
ben, der assoziative Gedanken umfasst. Dieser Geisteszustand interpretiert das 
Konzept eines Staates metaphorisch neu und verwandelt es in einen geistigen 
Zufluchtsort inmitten der rauen Wirklichkeit.
Boukhari studierte Bildhauerei an der Fakultät für Bildende Künste der Universität 
von Damaskus und hat einen Master-Abschluss in Social Design von der Universi-
tät für angewandte Kunst Wien, wo sie ein Doktorat in künstlerischer Forschung 
anstrebt. Sie hat an Ausstellungen und Residenzen weltweit teilgenommen, da-
runter UmArts, Serlachius Museum, Iaspis, Art Omi und Delfina Foundation. 2019 
wurde sie vom schwedischen Kunstverband zur "Künstlerin des Jahres" gewählt. 
Boukhari ist Mitbegründerin von AllArtNow, der ersten unabhängigen Organisa-
tion für zeitgenössische Kunst in Damaskus.

Nisrine Boukhari is an artist-theorist based in Vienna and Stockholm. Since 2012, 
she has explored the state of Mind Wandering, investigating the role of language 
in shaping immersive, poetic experiences. She coined Wanderism to describe a 
State of Mind that embraces associative thought. This mental refuge meta-
phorically reinterprets the concept of a State, offering sanctuary amid harsh 
realities.

Boukhari studied Sculpture at the Faculty of Fine Arts, Damascus University, and 
holds an MA in Social Design from the University of Applied Arts Vienna, where 
she is pursuing a PhD in Artistic Research. Her work has been presented at exhi-
bitions and residencies worldwide, including UmArts, Serlachius Museum, Iaspis, 
Art Omi and Delfina Foundation. In 2019, she was named Artist of the Year by the 
Swedish Art Association. She is also the co-founder of AllArtNow, Damascus's 
first independent contemporary art organisation.


